オフィス通信(関)5月

発行:関就労支援オフィス

TEL/FAX: 0575-22-4258

2名でスタートしたオフィスですが、次第に慣れ、支援員を含めて3人で依頼業務に公用車で向かう姿も板についてきた感じがします。関特別支援学校の公用車を使用させていただけるので、移動時間が短縮でき、業務内容に対して臨機応変な対応が可能となり、業務も順調に進めることができるようになりました。業務量も昨年度と比べてかなり劣るかと思っていましたが、遜色なくこなすことができている感じがします。それだけ業務に集中し、業務内容を十分理解して効率的に取り組めている証でしょう。

1か月間、新たな出会いを待っていましたが、残念ながら叶うことなく5月を迎えました。スタッフ個々の進路に向けての課題を確認しながら、将来の就労先について考えを整理しながら進めています。しかし、年度替わりでしょうか?求人する企業が少なく、なかなかスムーズに事が進むことはありません。こんな時だからこそ自分の課題についてじっくりと取り組めるとよいかと思います。

4月の後半は天気が悪く、体育館の清掃をおこなったりしていますが、グラウンドを見るたびに緑が色濃くなっているのがとても気になります。天気が良くなり、暑さや熱中症の対策をしっかりして、除草活動に取り組んでいきたいと考えています。

体育館の掃除



体育館のバルコニーは高さがありますが、手すりがしっかりしているので安心して作業に取り組めます。しかし、掃除の回数はかなり少ないようで、虫の死骸やゴミがかなりたまっています。窓ふきや床の水拭きを中心に行いました。





芝刈り





昨年度末に電動芝刈り機を購入していただき、各学校の電動またはエンジン式の芝刈り機を、2名のスタッフが一人1台の態勢で取り組むこ

とができています。作業の機械化によって、とてもスムーズに効率よく 業務がはかどります。



草は強い!

しかし、2台の芝刈り機があっても草の成長は早く、 太刀打ちも難しいです。そんな時は、焦らず少しずつ高 さを調節していきます。ゆっくりやりましょう。



